

Termine Ökumenisches Spendenessen Winterhalbjahr 2025/26 mit Info zum Spendenessen 08.03.2026

Von Maria Anic

19. Februar 2025, 13:47

Lecker essen, sinnvoll spenden, Gemeinschaft erleben...nette Menschen treffen.

Das ist Ökumenisches Spendenessen im Ökumenischen Zentrum Mettmann

Sonntag nach dem Gottesdienst um 12:00 Uhr:

Termine im Winterhalbjahr 2025/26

09.11.2025

11.01.2026

08.02.2026

08.03.2025.

Seit über 40 Jahren. Am besten vorbeikommen und probieren - einfach so und ohne Anmeldung.

Wir freuen uns sehr auf Sie und Euch!!!

Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde, Evangelische und Katholische Kirchengemeinde

Plakat als PDF (<https://www.katholisches-mettmann.de/export/sites/lambertus-mettmann/.content/.galleries/downloads/Allgemeine-Downloads/Spendenessen-25-26.pdf>)

**Ihre Spende beim Spendenessen am 08. März 2026,
im ökum. Zentrum in Heilige Familie,
ist bestimmt für das Kinderheim Neve Hanna Kinderhilfe e.V.**

Das Kinderheim Neve Hanna setzt sich seit vielen Jahren für ein friedliches Zusammenleben in Israel ein. Ein Schwerpunkt war lange Zeit ein Projekt in dem jüdische Kinder mit beduinisch-muslimischen Kindern zusammengebracht werden, da gegenseitiges Kennenlernen im Kindesalter eine wichtige Voraussetzung für ein friedliches Zusammenleben ist

22 Jahre gab es einen Tageshort für Kinder aus jüdisch und muslimischen Familien. 2025 musste dieser Tageshort geschlossen werden, da das Budget des Sozialministeriums gekürzt wurde und so dieses einzigartige Projekt nicht weitergeführt werden konnte.

Aber Neve Hanna baute im Dezember 2024/Januar 2025 eine zweite gemischte jüdisch-muslimische Gruppe auf. Diese beiden Gruppen führen ihre Aktivitäten an einem von Neve Hanna neu gegründeten Zentrum namens „Pfad zum Frieden“ durch. Neben den Aktivitäten dieser beiden Gruppen (Jugendtreffen und Young

Leadership) sollen in Zukunft an diesem Zentrum weiter Projekte aufgebaut werden, darunter eine jüdisch-muslimische Theatergruppe, Fortbildungen für therapeutische Mitarbeiter sowohl der jüdischen als auch der arabischen Gesellschaft Israels, Gastvorträge sowie eine Vernetzung mit anderen Projekten und Vereinigungen des Landes, die mit Kindern und Jugendlichen der jüdischen und der arabischen Gesellschaft arbeiten. Drüber hinaus werden hier internationale Jugendaustauschprogramme umgesetzt, so dass dieses Zentrum zu einem lebendigen Treffpunkt einer in Respekt und Toleranz gelebten Koexistenz sowohl von jugendlichen wie auch erwachsenen israelischen Bürger*innen mitsamt Gästen aus dem Ausland wird. Diesen Gesamtaktivitäten soll letztlich eine neue Jugendbewegung entspringen, die auf erlebnisorientierten Aktivitäten einer „shared community“ basiert.

Das Kinderheim Neve Hanna in Israel arbeitet autonom. Die finanziellen Mittel jedoch, die der israelische Staat zur Verfügung stellt, reichen alleine nicht aus. Aus diesem Grund entstand ein Förderverein. Der Verein Neve Hanna Kinderhilfe e.V. besteht aus ehemaligen Freiwilligen und Freund*innen, die sich mit dem großen Ziel Völkerverständigung und der ganz praktischen Hilfe für die benachteiligten Kinder und Jugendlichen im Kinderheim Neve Hanna identifizieren.